

JURNALIS

Ketua Umum UAR Apresiasi Bantuan Peralatan dari BPBD Provinsi Banten

AI Mujahid - BOGOR.JURNALIS.ORG

Dec 12, 2024 - 06:49



Ketua UAR Korda Banten Setio Gunawan menerima bantuan perlengkapan peralatan penanggulangan kebencanaan dari BPBD Provinsi Banten, Selasa (10/12/2024)

BOGOR - Ketua Umum Ukhuwah Al-Fatah Rescue (UAR) H. Endang Sudrajat mengapresiasi bantuan peralatan yang diberikan Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Provinsi Banten kepada UAR Korda Banten, pada Selasa 10 Desember 2024.

“Kami mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Provinsi Banten atas bantuan peralatan kebencanaan yang telah diberikan kepada Pengurus UAR Korda Banten,” kata Endang Sudrajat di Bogor usai menerima laporan Ketua UAR Korda Banten Setio Gunawan.

Ketua UAR Korda Banten beberapa waktu lalu mengajukan permohonan bantuan perlengkapan peralatan penanggulangan kebencanaan kepada BPBD Provinsi Banten. Gayung bersambut, Selasa lalu Gunawan dihubungi BPBD untuk menerima bantuan berupa Senter Flash Light Model (2 pcs), Chainshaw atau gergaji mesin (1 unit) dan Rompi Pelampung Boogie (5 pcs).

Bantuan diserahkan Kepala Bidang Pencegahan dan Kesiapsiagaan BPBD diwakili Agus Hidayat (Bagian Pengurus Barang) kepada Ketua UAR Korda Banten Setio Gunawan disaksikan Syarif (Bagian Telaah Kebijakan BPBD) di Kantor BPBD Jl. Syekh Moh. Nawawi Albantani No. 7 Kelurahan Banjaragung, Kec. Cipocok Jaya, Kota Serang, Banten.

“Dengan adanya peralatan tersebut, kami semakin percaya diri untuk menjalankan tugas dan tanggung jawab kami dalam membantu masyarakat yang terdampak bencana secara lebih maksimal,” ujar Endang Sudrajat.

“Semoga sinergi yang baik ini dapat terus terjalin demi kemanusiaan dan keselamatan bersama,” tambahnya.

Dalam beberapa kesempatan Ketua Umum UAR Endang Sudrajat mengimbau para pengurus UAR Korwil dan Korda untuk meningkatkan kapasitas anggotanya dengan sering melakukan latihan intern bersama maupun berkolaborasi dengan organisasi relawan lain atau dengan pihak pemerintah (BPBD, Basarnas).

Melengkapi fasilitas dan peralatan kebencanaan termasuk hal yang sering disampaikan Ketua Umum UAR untuk dilaksanakan oleh para pengurus Korwil dan Korda guna mempermudah proses penanggulangan bencana di wilayah masing-masing sehingga lebih maksimal dalam melakukan misi kemanusiaan.

(UAR)